

el Diario Austral, Temuco, 16-X-1992, p. A10

Guido Eytel:

Un proyecto literario regional

Una novela llena de humor, que recoja algo de la historia de todos los pueblos de La Araucanía y contribuya a entender mejor lo que aquí sucede, es la propuesta del escritor

Guido Eytel.

Recibió un millón 300 mil pesos y con eso armará su "Crónica de la Fundación de San Estanislao de Rukako", ciudad imaginaria que comienza su

vida un 13 de noviembre -fecha que coincide con el cumpleaños del escritor, "por entretenimiento", dice, y que se desarrolla con españoles, mapuches, colonos y otras gentes fácilmente reconocibles.

En principio la novela abarcaría cien años, pero por falta de tiempo (debe estar lista en diciembre) sólo contará la historia de tres décadas, con episodios familiares incluidos.

"Esta idea surgió con la celebración del centenario de Temuco, porque la historia de esta ciudad aún no se ha escrito completamente. Con el aporte del Fondo podrá concretarse, ajustando los presupuestos para la investigación y probablemente la impresión del texto, que ya está en borradores", señala Eytel.



"Crónica de la Fundación de San Estanislao de Rukako" será una novela que resume la historia de las ciudades regionales, según explica Guido Eytel.

"Al sur de la memoria", el nuevo libro del poeta Aristóteles España [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Al sur de la memoria", el nuevo libro del poeta Aristóteles España [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile